

Online-Banking leicht gemacht

Bürgermeisterin Kathrin Laymann steht im regelmäßigen Austausch mit dem Vorstandsvorsitzenden der Kreissparkasse Mayen, Karl-Josef Esch, um sich über aktuelle Themen im Bankwesen zu informieren. Zuletzt informierte Herr Esch über das neueste Angebot für Kundinnen und Kunden der Kreissparkasse - die Vor-Ort-Sprechstunde „Online Banking“. Jeden zweiten und dritten Mittwoch informieren Fachleute im Rahmen von kleinen Workshops in den BeratungsCentern über Themen rund ums Online-Banking und digitale Finanzen. Aktuelle Termine finden Sie auf der Homepage www.kskmayen.de oder vor Ort in den BeratungsCentern. Anmeldung erforderlich.

Das Angebot richtet sich an Menschen, die noch kein Online-Banking nutzen, insbesondere auch Seniorinnen und Senioren. Da dieses Angebot nur Kundinnen und Kunden der Kreissparkasse zur Verfügung steht, ist geplant, einen solchen Workshop auch über die Kreisvolkshochschule anzubieten. Achten Sie daher bitte auf das wöchentliche Kursangebot im Mitteilungsblatt.

In den nächsten Jahren werden immer mehr Bankautomaten und BeratungsCenter abgebaut. Umso wichtiger ist es, dass „Jedermann“ – ob jung oder alt – Online-Banking beherrscht und sicher anwenden kann.



v.l.n.r. Karl-Josef Esch, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Mayen
Bürgermeisterin Kathrin Laymann